

Ohne Mutter geht es nicht



Genre Unterhaltung / Komödie
Year of Production 1958
Production-Company CCC Film GmbH
Producer Artur Brauner
Director Erik Ode
Main Cast Ewald Balsler, Adelheid Seek, Heidi Brühl
Script Hans Nicklisch und Juliane Kay
Book nach dem gleichnamigen Roman von Hans Nicklisch
Music Martin Böttcher
black & white
Length/Format 2729 m, 100 Min., 1:1,33



Professor Keller hegt schon lange den Traum, für seine vier Kinder, seine Frau und sich ein Haus im Grünen zu kaufen. Als ihm ein alter Mann ein heruntergekommenes Gasthaus günstig zum Kauf anbietet, scheint dieser Traum endlich in Erfüllung zu gehen. Allerdings ist Kellers

Gattin strikt gegen die Transaktion. Also greift der naturverbundene Professor zu einem Trick: Um die Sache auf eigene Faust durchzuziehen, schickt er seine Frau kurzerhand zur Kur. Aber kaum ist sie weg, sieht sich der Strohwitwer zu Hause mit einem chaotischen Zwischenfall nach dem anderen konfrontiert...

Professor Keller has always dreamed of buying a house in the country for his wife and four kids. When an old man gives him the opportunity to buy a rundown guest-house for little money, his dream seems to come true. Keller's wife, though, doesn't agree one bit with the transaction. So the nature loving professor pulls a trick on her and sends her on a cure to a health resort. But as soon as she is gone, the poor man is confronted with all sorts of chaotic incidents...